



*Acknowledged by:* **LEMBAR PENGESAHAN**

**Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:**

*Bachelor Final Project entitled:*

**RE-DESAIN PUSAT OLAHRAGA DEPOK**

Dengan Pendekatan Desain-Inklusi

**Re-Design Depok Sport Center**

*Based on Inclusive Design Approach*

**Oleh / By:**

**Nama Lengkap Mahasiswa: MUHAMMAD AGUNG**

**PARENRENGI** \_\_\_\_\_ *Students' Full Name*

**Nomor Mahasiswa:**

**12.512.079**

\_\_\_\_\_  
*Student Identification Number*

**Telah diuji dan disetujui pada:**

*Has been evaluated and agreed on:*

**Yogyakarta, tanggal:**

\_\_\_\_\_  
*date:* \_\_\_\_\_ Yogyakarta,

**Pembimbing:**

*Supervisor:*

Ir. Ahmad Saifudin M, MT. IAL., AA.

**Penguji:**

*Jury:*

Jarwa Prasetya Sih Handoko, ST., M.Sc.

**Diketahui oleh:**



**Ketua Jurusan Arsitektur:**

*Head of Department :*

**Noor Cholih Idham, S.T., M.Arch**

## CATATAN DOSEN PEMBIMBING

---

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek Akhir Sarjana :

Nama Mahasiswa : MUHAMMAD AGUNG PARENRENGI  
Nomor Mahasiswa : 12.512.079

JUDUL PROYEK AKHIR SARJANA :

**RE-DESAIN PUSAT OLAHRAGA DEPOK**  
Dengan Pendekatan Desain-Inklusi

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS : **Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali \***

Sehingga **Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan \*** untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

\*) **Mohon dilingkari**

Yogyakarta, tanggal 11, April 2018  
Dosen Pembimbing



Ir. Ahmad Saifudin M, MT. IAI., AA.

## PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

---

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal 11, April 2018



Muhammad Agung Parenrengi

## HALAMAN PERSEMBAHAN



Syukur, Alhamdulillah kehadiran Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga karya proyek akhir sarjana ini dapat terselesaikan.

Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam, keluarga, sahabat dan para pengikutnya.

Terima kasih untuk doa dan dukungan dari orang-orang terdekat dan turut semua pihak yang sudah membantu:

Utama, untuk kedua orang tua tercinta:

**Bp. Ir. Amrin Aziz M.Si. dan Ibu. DR. Ir. Ratnawaty Siata M.Si.**

dan saudara-saudaraku:

**Kakak dr. Alsa Syafira Putri S.Ked, Abang Aqsa Syafiq Patra S.H., M.H.**

Terimakasih sudah menjadi bagian terbesar, dan terpenting sehingga proyek akhir sarjana ini dapat terselesaikan berkat doa, dukungan, dan semangatnya yang tidak pernah berhenti.

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah Rabbil'alamin. Segala puji bagi Allah SWT Tuhan semesta alam atas kemurahannya, kasih sayang, rahmat, karunia, petunjuk serta pertolongan-Nya. Engkau yang selalu ada untuk hamba serta selalu memberikan kemampuan, kekuatan, ketabahan, kesabaran dan jalan kemudahan sehingga proyek akhir ini dapat diselesaikan. Keberhasilan dalam menyelesaikan proyek akhir ini semata-mata adalah Rahmat Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari jaman kegelapan menuju ke jaman yang terang benerang dan penuh rahmat.

Puji syukur, tugas akhir ini dapat diselesaikan berkat bantuan banyak pihak yang juga telah memberikan bantuan berupa bimbingan, motivasi, dorongan, dan masukan serta doa yang dibutuhkan oleh penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Bapak Noor Choliz Idam, S.T, M.Arch, Ph.D** selaku Ketua Program Studi Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
2. **Bapak Ir. Ahmad Saifudin M, MT. IAI., AA.** selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membantu penulis salalu optimis dalam mengerjakan proyek akhir

sarjana ini sehingga dapat selesai tepat waktu. Terimakasih untuk diskusi segala hal yang menarik.

3. **Ibu Jarwa Prasetya Sih Handoko, ST., M.Sc.** selaku dosen penguji skripsi yang bersedia memberikan masukan sehingga penulis dapat mengetahui kekurangan dan dapat memperbaikinya.
4. Segenap **Dosen Prodi Arsitektur** Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia yang berkenan membagikan ilmu pengetahuan, bimbingan dan pengalaman yang dimiliki kepada penulis. Terutama kepada Bapak Revianto untuk segala jawaban atas kegelisahan yang penulis alami.
5. Seluruh **Staf Bagian Pengajaran**, Unit Laboratorium, serta karyawan Prodi Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia, atas segala kerjasama, bantuan dan kemudahan yang diberikan kepada penulis selama ini.
6. Kedua orang tua tercinta **Bapak Ir.Amrin Aziz M.Si.** dan **Ibu DR. Ir. Ratnawaty Siata M.Si.** yang selalu memberikan doa, dukungan dan semangat, cinta dan kasih sayang yang tiada hentinya, pembelajaran hidup yang bermanfaat, nasehat serta keceriaan dalam hidup penulis.
7. Kedua saudaraku tersayang **dr. Alsa Syafira Putri S.Ked** dan **Aqsa Syafiq Patra S.H., M.H.** yang selalu memberikan doa dukungan dan motivasi yang luar biasa sehingga menjadi semangat tersendiri bagi penulis untuk menyelesaikan Proyek Akhir Sarjananya.
8. Teman-teman bimbingan **PAS angkatan 2012** periode Ganjil ada Rizki Brillian Pagala dan Rizky Suhri yang selalu memberikan semangat dan

motivasi perjuangan dalam proses untuk menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana.

9. **Teman-teman yang sudah saya anggap seperti Keluarga**, Rizky Suhri, Rizki Brilliant Pagala, Verio Mei Adrianto, Romadhona Firmansyah, Dzul Ikraam Akmandha, Braga Octanady, Abdilah Meiza, Naufal Abdul Jabbar, Wisnu Hudaya Purnama, Donna Mulyo S, Muhammad Wildan Fandi Firdaus, terimakasih untuk selalu memberikan masukan maupun doa serta menemani penulis dalam menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana. Maturnuwun.
10. **Verio Mei Adrianto, Rizky Suhri dan Riki Fajar Nadi**, terimakasih telah menjadi teman diskusi sekaligus tempat untuk bertukar pikiran yang baik yang sangat membantu penulis menyelesaikan tahapan-tahapan pada Proyek Akhir Sarjana sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
11. **Keluarga Besar Heija** terimakasih atas pengalaman, ilmu dan dukungan yang tiada hentinya yang selalu mengingatkan untuk segera menyelesaikan kuliah sarjana ini.
12. **Keluarga Besar Cfams** yang selalu menjadi wadah untuk berbagi pengalaman, saling memberikan aspirasi, dan dukungan yang tiada hentinya, menjadi semangat tersendiri untuk menyelesaikan jenjang Sarjana ini.
13. Seluruh **Keluarga Besar Arsitektur UII**, untuk seluruh senior dan junior yang sudah mau berbagi pengalaman dan menjadi bagian dari hidup penulis.

14. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas doa, dukungan, waktu, bantuan baik materil maupun non materil yang karenanya penulis mendapatkan kemudahan sehingga proyek akhir sarjana ini dapat terselesaikan.

Semoga Allah memberikan limpahan rahmat, karunia dan balasan yang lebih baik atas kebaikan semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung membantu terselesaikannya proyek akhir sarjana ini, Amin.

Yogyakarta,

Penulis

**Muhammad Agung Parenrengi**